



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's

10 Pièces

460 m<sup>2</sup>

Réf. VP8-1190F

5 780 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité. Exclusivité. À quelques minutes du centre, cette belle propriété s'étend sur un terrain d'environ 1,3 hectare planté d'essences méditerranéennes, avec oliviers, cyprès, lavandes et végétation typique de la région. L'ensemble développe environ 480 m² et comprend une maison principale ainsi qu'une maison d'amis. Entièrement rénovée avec des prestations de qualité, la propriété offre de beaux volumes, une grande luminosité et beaucoup de charme. Les espaces de vie sont confortables et élégants: séjours salons avec cheminées, belles cuisines aménagées et équipées... Une vaste ...

Exclusive listing. Just minutes from the town center, this beautiful property sits on approximately 1.3 hectares of land planted with Mediterranean species, including olive trees, cypresses, lavender, and other typical regional vegetation. The property offers approximately 480 sq m of living space and comprises a main house and a guest house. Completely renovated to a high standard, the property boasts spacious rooms, abundant natural light, and considerable charm. The living areas are comfortable and elegant: living rooms with fireplaces, beautiful fitted and equipped kitchens, and more. A ...

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

